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Les membres les plus attentifs remarqueront qu’il n’y en a pas eu en août. 
Eh oui, il faut bien prendre quelques vacances parfois !

Assemblée Générale le retour !
Comme prévu, la réitération de l’assemblée générale a eu lieu le 27 août ! Cette fois-ci, pas
de quorum imposé pour prendre des décisions,  la modification des statuts pour utiliser les
pondération des collèges de vote dans le calcul du quorum des décisions ordinaires a donc
été validée à l’unanimité     !  

Le  sujet  ayant  déjà  été  abordé  de
multiples  fois  depuis  début  2022,
cette partie de la journée a été rapide
(une  vingtaine  de  minutes).  Nous
avons  surtout  eu  l’occasion  de
discuter de deux sujets stratégiques
pour la coopérative :

• Le  déploiement  de  la  fibre,
avec tous les travers évidents
qu’on  lui  connaît  (chaînes
infinies  de  sous-traitance  qui
maltraite  un  réseau  neuf,
difficultés de construction des
dernières  centaines  de
mètres,  difficultés  de  compréhension  du  « commun  des  mortels »  sur  ce  que  ça
change  ou  ne  change  pas),  mais  aussi  les  problèmes  particuliers  que  SCANI
rencontre, comme tous les autres petits opérateurs et les plans prévus par l’état pour
« l’extinction  du cuivre » qui  consiste  à  débrancher  zone par  zone l’ancien réseau
télécom d’ici l’horizon 2030 (pour notre part, on table plutôt sur 2040)

• La façon de faire pour encourager le fait, pour les membres de la coopérative, de venir
s’y  activer.  De  l’organisation  du  travail  aux  problématiques  de  distances
géographiques.  Un  premier  chantier  sur  « comment  parler  de  SCANI »  devrant
s’enclencher d’ici la fin 2022. Toute aide sera la bienvenue

Nous avons eu aussi  l’occasion de nous détendre avec deux jeux concoctés par Alan et
Louhan et un apéritif dînatoire digne de la Côte Saint Jacques pour finir la soirée !



SCANI GAME

C’est  un  projet  de
réalisation  d’un  jeu  en
ligne. 

On y travaille et on aurait
besoin d’avis et d’idées de
votre  part.  Si  ça  vous
intéresse  n’hésitez  pas  à
venir  nous  voir  pour  en
parler ou envoyer un mail.

PROCHAINES
RÉUNIONS

La  prochaine  réunion
décisionnelle  se  déroulera
le 27 septembre !

SCANI EN AUDIO

On  en  parle  depuis  un
moment,  on  aimerait  bien
rendre  nos  réunions
décisionnelles  disponible
en replay à tous, du moins,
en audio. La TV de l’Yonne
va nous filer un p’tit  coup
de  main  là-dessus !  La
première réunion test a été
enregistré,  il  faut
maintenant « dérusher » le
tout,  couper  les  moments
inutiles,  et  la  rendre
disponible.

DEVENIR ACTIF

Vous  voulez  devenir  un
actif  de  la  coopérative ?
N’hésitez pas à venir nous
voir  !

En bref ...
Fibre 100 % SCANI

Nous avons livré nos premières connexions fibre de la tranche 2 de
Racine ! En plus de la mairie, la Pépinière d’entreprise de Joigny,
le  collège Saint-Jacques, ainsi que  Journaux.fr possèdent une
connexion fibre directe sur le réseau SCANI !

Du wifi public également fibré
Nous maintenons un réseau Wifi
public depuis plusieurs années,
notamment  sur  la  ville  de
Joigny.  Le  2  août,  nous  avons
raccordé  les  émetteurs  du
marché couvert à la fibre ! Cela
offre donc un meilleur débit ainsi
qu’une redondance car la radio
peut  toujours  être  remis
d’aplomb  à  tout  moment !  On
espère  pouvoir  faire  de  même
pour beaucoup d’autres point de wifi public !

La SCANI-mobile !
Pour  aller  faire  nos
interventions sur le terrain,
on a besoin de matériel, et
ce  matériel,  il  faut  le
transporter ! 

Ça  a  mis  un  peu  de
temps, mais on y est ! La
SCANI-mobile  est  là !
Sérigraphiée  par  un

membre de la coopérative et, il faut bien le dire, acheté d’occasion
à un autre membre. 100 % circuit court !

Au revoir Quentin
Eh oui,  on  arrive  au bout  des deux années d’apprentissage de
notre Quentin. On lui souhaite de réussir dans ses projets et de
trouver sa voie … Et on sait qu’elle repassera par SCANI, au moins
à titre bénévole, un peu, beaucoup, voir à la folie ?
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